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  会長  井林 孝二 

皆様、こんにちは。 

今日は、皆様の今後の年金に影響を与えるかもしれない（鳩山政権が話題にし

ている）スエーデン方式について、わかる範囲内で話をしたいと思います。 

日本の場合は、国民年金部分に相当する基礎年金と２階部分の報酬比例によ

る年金によっていますが、両方とも保険方式（もらう人が負担する）ですが、今で

は不足は税金で補充しています。 

スエーデンの場合は、保険方式と国民皆年金の２本立てで、日本と同じようですが、国民皆年金は定額ではなく、保険

部分がない人と、一定額まで保険部分が少ない人の補充をする年金で、これは全額税金で負担しています。保険方式

は、所得比例型なので日本よりずっと大きな年金がもらえます。ちなみに所得代替率は約60％ぐらいで、上限の話は聞

いておりません。ただし、保険料率は18.5％でこのうち16％が準備金として積み立てているそうです。企業の使用者の負

担も相当大きくなります。従って、所得税との合算で所得の50％以上とられている人も多いようです。しかし、老後の福祉

と年金が充実していれば、50％以上とられても残りを貯蓄することなく全部使ってもかまわないので安心です。又、現役

時代約40年間の各人の所得データー集積が必要なのと、年金はあくまで老齢のみなので再配分色は薄いようです。 

これを日本で導入するには、所得比例部分の大きさとか、少子高齢化社会で年金の収益率が低くなっている社会等議

論が多々あり、選挙目当てで“やります”では、ますますつけを将来に回すことになるでしょう。 

今日はありがとうございました。 

今回の例会（３月３１日）

夫人同伴花見夜間例会 
（於：料亭 羽田別荘 18：30～）

次回の例会（４月７日）

会員卓話 

安土 義和 会員  串井 武憲 会員

出席報告 
（山田例会運営委員）

3月24(水)出席者

会員総数 42名

出席会員 30名

欠席会員 12名

ご来賓 0名

ご来客 2名

ゲスト 0名

来客者紹介 
（高野親睦家族委員）

3月24(水)出席者

西条ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 1名

  

  

  

  

幹 事 報 告 （川中幹事）

■お知らせ 

・ 本日、１７時よりオリエンタルホテル広島に於いて、次年度

クラブ協議会を開催致します。次年度理事役員・委員長の

方はご出席下さいますようお願い致します。

・ 次週３月３１日（水）の例会は、「夫人同伴花見夜間例会」

へ変更をしておりますので、お間違えのないようご注意下

さい。なお、急にご欠席される方は必ず事務局までご連絡

ください。（於：料亭 羽田別荘）

：：：：：：：：：：SMILE BOX 

瀬川長良 会員 
ガバナー杯（ロータリクラブ親善野球大会）３月２１日・２２日の試
合にマネージャーでありながら欠席してしまいました。申し訳け
ありませんでした。 

Ｓ．Ａ．Ａ． 
先日のガバナー杯での野球同好会の頑張りに全員出宝をお願
い致します。 

当日計 32,000円 累計 679,000円

【例会】 毎週水曜日(12:30～13:30) ／ リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78） ／ 082-502-1121

【会長】井林 孝二 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】川中 敬三 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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会 員 卓 話  

『 私 の 仕 事 と ロ ー タ リ ー 』

 森中 祥二 会員

 

宝石の仕事を業として、３０年が過ぎました。早いものです。

振り返ってみますと、大きな山あり、深い谷ありで色々な経験

をさせて貰っております。 

私共の業界もなかなか厳しいものが有りまして、貴金属（金・

プラチナ）の毎日の動きをはじめ、皆さんが何気なく見ている

テレビ、新聞の為替の動きなどでも価格が変わります。消費

者のほとんどの方は女性ですので、商品が高くなったり、景

気が悪くなれば、おのずと財布の紐は絞まります。そんな事

もありまして、今、弊社が前向きに取り組んでおりますのが、

日本が生んだ世界的医学者、野口英世博士の業績を記念

にして作られた財団、「米国財団法人野口医学研究所」より

品質推奨品の推奨を受けている商品で、この製品を全国エリ

アで、各企業、団体に提案しております。 

この製品は普通のジュエリーでなく、リングの貴金属に遠赤

外線加工を施してあり、ネックレス、ブレスのパーツにはゲル

マとかラジウム粒（厚生労働省許可）をセットして、健康ジュエ

リーとして販売しています。 

営業スタイルは、これらの各企業とタイアップをして、展示会

などの催事に出展するやり方ですが、今、最も力を入れてい

ますのは、米国財団法人野口医学研究所の「健康フェア」で

す。 

この「健康フェア」の企画を弊社より、各企業・各店主の方

に、ご提案させて頂いております。 

弊社の提案するこの企画に興味をもたれた参加される各企

業・各店主の中にはローリアンの方もおられたり、展示会場に

来場されたお客様が、ロータリアンであった時とかは、商談・

接客がスムーズにいくケースもあり大変有り難く思っておりま

す。 

又、出逢ったどなた様にも「今後共 よろしくお願い致します」

という謙虚な気持ちで頑張っていきたいと思っております。 

※この製品が野口医学研究所の品質推奨品に認められた

経緯、本製品は野口医学研究所の研究者及び関連する

大学の教授、名誉教授など各分野の専門家を中心とした

構成員が同研究所が主催する倫理審査委員会に於い

て、厳密かつ構成な品質調査に基づき、検討した結果、

本製品が高品質に加え、安全性に優れ、電磁波による人

体への影響緩和等その有用性を認めるので、品質推奨品

として決定される、現在の取引先は、大手家電メーカーの

関連会社を中心に農協・家具呉服業の卸・小売店などで

す。

 大内 稔康 会員

 

弁護士が仕事をしていくうえで、司法書士、税理

士、土地家屋調査士、社会保険労務士、不動産鑑

定士といった他の士業、専門職との連携は欠かせ

ません。 

ロータリーにいるからといって直接仕事が来ること

はありませんが、会員の皆様には、それぞれの業

界のお話、実情、うわさ話や裏話等をお聞きして、

有益な情報を得ることがあります。手続で必要にな

ったものを、無理をお願いして用意していただいた

こともあります。 

皆様も、気になることがあれば、例会でお会いした

際、あるいは電話やファックス等で、とりあえず気軽

にご相談下さい。 
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ガ バ ナ ー 杯 報 告 （ 野 球 同 好 会 ）  

先日 ３ 月 １ ３ 日 に行 わ れ ま した ガ バナ ー杯は 、 廿 日市R Cを 相 手に８ ：１ で

快勝 し 、１ 週 間開 けて の 三 原R C戦は 不 戦勝、 翌日 の 広島北 RC との 因 縁

対 決は 惜 し く も ４ ： ０で 敗退 しま した が 、前 半 は 広島北 RC を も 脅 か す好試

合 を し まし た 。


